
「平成２６年度独立行政法人医薬品医療機器総合機構契約監視委員会

（第１回）」議事概要 

 

Ⅰ 日 時 

平成２６年６月１０日（火）１５：００～１６：４６ 

Ⅱ 場 所 

独立行政法人医薬品医療機器総合機構６階 会議室１～３ 

Ⅲ 出席委員（敬称略） 

中村   洋（慶應義塾大学大学院 経営管理研究科 教授） 

和田 義博（公認会計士） 

疋田 英一郎（独立行政法人医薬品医療機器総合機構 監事） 

大塚 美智子（独立行政法人医薬品医療機器総合機構 監事（非常勤）） 

Ⅳ 議 題 

（１）７月から９月末日にかけて入札公告又は契約締結を予定している案件に係る事前

点検 

（２）一者応札・応募等改善に向けての取組について（平成２５年度第４四半期分に係

る２か年度連続して一者応札・応募となった案件のフォローアップ） 

（３）前回までに審議した調達予定案件に係る契約締結状況 

 

Ⅴ 議事内容 

（１）７月から９月末日にかけて入札公告又は契約締結を予定している案件に係る事前

点検 

標記について審議が行われた。 

 



委員からの主な質問・意見及び当機構の回答 

質問・意見 回答 

・予定価格の設定ならびにそのあり方に

ついて検討すること。特に、結果とし

て予定価格と契約金額に差異が出たと

きの要因分析を次の予定価格の設定に

反映させる仕組みを検討すること。 

 

・総合評価落札方式における評価基準の

配点について、案件ごとに最適な配分

を行うこと。 

 

・評価方法及び評価者の選定（外部専門

家の活用等）について、幅広に検討す

ること。 

・ご意見を踏まえ、検討いたしたい。 

 

 

 

 

 

・ご意見のとおり、努めて参りたい。 

 

 

 

・ご意見を踏まえ、検討いたしたい。 

 

（２）一者応札・応募等改善に向けての取組について（平成２５年度第４四半期分に係

る２か年度連続して一者応札・応募となった案件のフォローアップ） 

標記について報告が行われた。 

委員からの主な質問・意見及び当機構の回答 

質問・意見 回答 

・発注の早期化により、一者応札の回避

を図ること。 

・ご意見のとおり、努めて参りたい。 

 

 

（３）前回までに審議した調達予定案件に係る契約締結状況（報告事項案件） 

標記について報告が行われた。 

委員からの主な質問・意見及び当機構の回答 

質問・意見 回答 

・一者応札となった案件について、理由

を分析するなど注意して見ていくこ

と。 

・ご意見のとおり、努めて参りたい。 

 

 


